

Ihre Meinung ist wichtig!

Tirol hat ein hohes Potenzial an erneuerbaren Energien. Die zukunftsorientierte Nutzung dieser Ressourcen ist eine historische Chance für unser Land.

Deshalb ist es mir ein großes Anliegen, eine ehrliche und breit angelegte Diskussion über Wasserkraft zu führen. Wasserkraft ist eine saubere Energie, ihre Nutzung bedeutet Lebensqualität auch für künftige Generationen.

Aus diesem Grund möchte das Land Tirol mit Ihrer Hilfe einen Kriterienkatalog entwickeln, der die Richtung der künftigen Wasserkraftnutzung in Tirol mitbestimmen soll.

Denken Sie mit!

Übermitteln Sie uns Ihre Stellungnahme bis 28. Februar 2010 an:

kriterienkatalog@tirol.gv.at

www.tirol.gv.at/kriterienkatalog



Anton Stelxner
Landeshauptmann-Stellvertreter

